

Binsfeld: Taucher finden Leiche

-ine/hr- Wieder beschäftigte ein Badeunglück die Polizei. Seit Dienstag, einen Tag, nachdem die Leiche eines 46-jährigen im Schulguthweiher in Waldsee gefunden wurde (wir berichteten), galt ein 38-jähriger aus dem Raum Neckargemünd als vermißt. Er war zuletzt im Binsfeld-Weiher gesehen worden. Gestern gegen 18.20 Uhr fanden DLRG-Taucher den Mann 80 Meter vom Ufer entfernt in einer Tiefe von zehn Metern.

Nach Angaben des Ludwigshafener Polizeipräsidiums hatten aufmerksame Badegäste des Binsfeld-Badeses die Kriminalinspektion Speyer bereits in den frühen Morgenstunden informiert, daß Badeutensilien über Nacht am Ufer des Sees liegengelassen seien. Zeugenaussagen zufolge wurde der Eigentümer am Montag, gegen 18 Uhr, im See schwimmend zuletzt gesehen.

Mit Hubschrauber und Berufstauchern der Feuerwehr Ludwigshafen wurde seitdem das Gelände nach dem Vermissten abgesucht. Gestern um die Mittagszeit war die Suche vorläufig abgebrochen worden. Für 18 Uhr wurden die acht Taucher gerufen, die dann gegen 19 Uhr den Mann entdeckten, so ein DLRG-Sprecher. Bisher konnten die Beamten weder Angehörige noch Freunde oder Bekannte des Mannes ausfindig machen.